

BOLETÍN No. 271 ->>

Petros Karapetyan se ha presentado en prestigiosos recintos como la sala "Netzahualcóyotl" de la UNAM, Palacio de Bellas Artes, Teatro Degollado, entre otros.

En el recital "Enarmonía", interpretará a exponentes musicales como Carl Philipp Emanuel Bach, Conrad Kreutzer y Mijail Glinka.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de su programa cultural Polifonía Universitaria, ofrecerá a la comunidad universitaria y público en general, los recitales de "Enarmonía" y "Gohar Zakaryan y Petros Karapetyan", esto como parte de la Temporada Primavera-Verano 2014.

Enarmonía, es una agrupación conformada por Francisco Javier Pascual Aquino, clarinete; Igor Boudniak, fagot; y Jorge Díaz Zapata, piano; quienes han tenido una destacada trayectoria en el ámbito musical a nivel nacional y mundial.

De igual forma, los integrantes de este conjunto musical forman parte de la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes, siendo Pascual Aquino, clarinetista principal; Boudniak, fagotista principal; así como Díaz Zapata, quien funge como pianista de la OSA.

La presentación de "Enarmonía" se llevará a cabo este 27 de mayo en el Auditorio Ramón López Velarde a las 19:00 horas, durante el cual, se interpretarán a exponentes musicales como Carl Philipp Emanuel Bach, con la obra "Seis Sonatas", Conrad Kreutzer con la pieza "Trio op. 43", y a Mijail Glinka, ejecutando "Trío Patético en Re menor".

Por otro lado, para el 29 de mayo en el auditorio Ramón López Velarde a las 19:00 horas, Gohar Zakaryan y Petros Karapetyan, músicos de origen armenio, ejecutarán en violín "Partita No. 1" y "Partita No. 2 en Re menor", pertenecientes al compositor Johann Sebastian Bach.

En cuanto a la trayectoria musical de Petros Karapetyan, se ha presentado en prestigiosos recintos como la sala "Netzahualcóyotl" de la UNAM, Palacio de Bellas Artes, Teatro Degollado, entre otros. Además, el músico participó en 2004 en el concurso nacional de violín de Armenia, donde obtuvo el tercer lugar en esta competencia.

Respecto a Gohar Zakaryan, se ha destacado como solista de conciertos y maestra de violín en el Conservatorio Superior de Komitas, Yerevan; además, cuenta con una especialidad en Música de Cámara. Asimismo, la violinista forma parte de la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes, es catedrática de la Licenciatura en Música de la Máxima Casa de Estudios del estado y del Centro de Estudios Musicales Manuel M. Ponce.

La entrada para ambos conciertos es gratuita. Para mayores informes, comuníquese a los teléfonos 9-10-74-00 extensión 9030.

